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Abstract (en)
The door comprises two vertical uprights (2,3) between which a shutter (4) constituted from semi-rigid connected laths (5) slides from opening to
closing positions by means of a driving means (7). Guides (8) are constituted from horizontal, superposed parallel tubes connecting the uprights
and oblong parallel openings located in each of the laths to allow the tubes to pass through in a horizontal direction during their displacement from
opening to closing positions.

Abstract (fr)
La porte de manutention pour batiment industriel comportant des montants verticaux (2, 3) entre lesquels coulisse latéralement d'une position
d'ouverture a une position de fermeture, par l'intermédiaire de moyens d'entrainement (7), un tablier (4) constitué de lames (5) semi rigides reliées
les unes aux autres, comprend des moyens de guidage (8) qui sont constitués de tubes horizontaux superposés et paralléles (17, 19) reliant les
montants (2, 3) entre eux et d'ouvertures oblongues et paralleles (18, 20) ménagées dans chacune des lames semi rigides (5) du tablier (4) pour
permettre aux dits tubes de traverser suivant une direction horizontale lesdites lames semi rigides (5) afin de guider ces derniéres pendant leurs
déplacements d'une position d'ouverture a une position de fermeture par l'intermédiaire de moyens d'entrainement (7). <IMAGE>
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